



Sonstiges CD1-Shop Liezen

Ab / Am

2002

Mit der Vision, maßgeschneiderte, futuristische IT-Produkte in den Bezirk Liezen zu holen, gründete Stefan Tobler im November 2002 am Standort Hauptstraße 26 das CD1 Multimediafachgeschäft. Am 06. Mai 2010 zog die Zentrale Liezen in den Bahnhofsweg 7 (ehemalige Hervis-Fläche, neben der Arkade) um ihren Kunden eine erweiternde Produktauswahl auf einer Verkaufsfläche von rund 300m² zu bieten. Neu im Sortiment waren TV und Entertainment Produkte.

Filialen gab es 2012 auch in Kirchdorf, Gmunden, Steyr, Knittelfeld und Bad Ischl.

Am 30. April 2015 übersiedelte das Geschäft an den neuen Standort Salzburger Straße 5 (neben Plant's Corner und Jet-Tankstelle).

Quelle: <http://www.cd1.at/>

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 14.12.2015

 Letzte Überarbeitung: 05.11.2019